

Kosmische Quelle

Ich habe gestern Nacht einen Ausflug zur kosmischen Quelle gemacht.

Es hat leider einen Unfall gegeben.

Ich bin mit der Metaphysik zusammengestoßen.

Schuld war eine Psychose, die der Intelligenz die Vorfahrt genommen hat.

Eine Neurose wollte dann den Verkehr regeln, aber die Schizophrenie war dann doch kompetenter.

Sie hatte nur einen leichten Dachschaden.

Zwischenzeitlich meldete sich auch der wartende Wahnsinn, der nicht länger, mit der vor sich hin lachenden Depression fahren wollte.

„Ihr seit an der kosmischen Quelle unerwünscht;“ funkte jetzt die noch unter leichtem Schock stehende Intelligenz dazwischen, holte nun den bereits eingetroffenen Engel Psychiatrie, der nun seinerseits für Ordnung sorgte.

So bin ich denn doch noch nach oben gekommen, zumal alle Beteiligten eine reine Erfindung des Geistes ist.

Irmgard- Melanie Zangerl

6.12.2010